

OPOSISI

Prestasinya Tingkat Nasional, Hidayatuddin Jabat Kabid Humas, Informasi dan Komunikasi Publik Pemkab Barru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.OPOSISI.CO.ID

Sep 4, 2022 - 07:16



Kabid Humas Pemkab Barru Hidayatuddin, S.IP, MH

BARRU- Sebelum masa jabatannya berakhir, Lurah Tuwung Hidayatuddin, S.IP,

MH dengan setelan PSR yang elegan menerima piagam penghargaan Cinta Statistik (CANTIK) dari Badan Pusat Statistik Kabupaten Barru. Di hari yang sama setelah menerima penghargaan dirinya dilantik menjadi kabid humas, informasi dan komunikasi publik.

Selama 4 tahun kurang 8 hari menjabat sebagai lurah tuwung ada beberapa prestasi dan inovasi yang di torehkan, antara lain =1. Juara Umum Jambore kader dasawisma tingkat kabupaten Barru tahun 2019.2. Menjadi perwakilan kabupaten barru lomba gapura cinta anak negeri tahun 2019.3. Satu-satunya Lurah yang mewakili propinsi Sulsel ikut lomba cerdas cermat pemerintahan dan juara harapan I senasional di tahun 2019.4. Menjadi Pelopor Penghijauan dengan 6.500 bibit pohon dibagikan ke masyarakat tahun 2020.5. Tiga tahun berturut-turut juara 1 Evaluasi Kelurahan.6. Website pertama kelurahan yang aktif di kabupaten Barru tahun 2022.7. Juara Umum dalam rangka Hari Anak Nasional tahun 2022.8. Juara 1 Cinta Statistik (CANTIK) Badan Pusat Statistik Barru tahun 2022 dan akan lanjut ke tahapan berikutnya tahun 2023.

Hidayatuddin yang merupakan Kabid Humas saat ini menuturkan bahwa bekerja tidak lah boleh biasa saja akan tetapi akselerasi diperlukan dan harus terarah. "Kita Kerja itu tidak lagi boleh biasa-biasa saja kita harus akselerasi dan terarah, jika dari hasil kerja ada inovasi atau prestasi yang kita dapat itu hanya sebuah bonus pekerjaan, karena yang sesungguhnya ingin saya capai adalah berkah dari pekerjaan itu sendiri, jika berkah pasti selalu ada kebaikan di dalamnya dan pasti selalu sampai ke hati yang tulus", Ungkapnya saat di konfirmasi melalui pesan WA, Ahad (04/09/2022).

Tidak hanya itu, ia juga mengungkapkan bahwa segala prestasi yang telah ia peroleh merupakan hasil kepercayaan pimpinan, rekan kerja yang solid dan doa orang tua dan keluarga yang tulus. " Banyak orang yang ingin sukses tapi hanya segelintir yang mau menahan sakitnya berproses. Cintai proses dan kurangi protes". Ungkap anak ke 2 dari dua bersaudara.

Setelah di lantik di hari jumat 02 September 2022 kemarin, yayat sapaan akrabnya langsung bekerja dengan posisi baru yang di amanahkan.

(Hasyim)